
 

VA Bohlen-Janßen stellt den Quartalsbericht vor. 

 

RM Labeschautzki teilt mit, dass er mit den Aussagen zur Zielerreichung nicht zufrieden ist. Er 

erwartet, dass Maßnahmen aufgeführt sowie der bisherige Stand der Dinge dargestellt werden. 

 

RM Eggers beantragt, alle Ziele bis zum 30.06.2012 zu erfüllen.  

 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

Auf Nachfrage von RM von Heynitz teilt StD Müller mit, dass sie als Fachbereichsleiterin für die 

Überwachung der Zielerreichung verantwortlich ist. BM Böhling bittet um Verständnis, da viele 

andere Aufgaben auf den Fachbereich zugekommen sind. Gesetzlich trägt er die Verantwortung und 

wird mit der Controllerin das Überwachungssystem zur Zielerreichung verbessern. 

 

RM Ostendorf bittet darum, bei der Bücherei zukünftig die Zahl der Ausleihen pro Quartal 

darzustellen. 

 

Bäderleiter Kramer weist darauf hin, dass bei den Quartalserlösen des Aqua Toll die Schul- und 

Vereinsentgelte noch nicht gebucht sind. 

 

Anmerkung der Verwaltung: 

Im ersten Quartal wurden den Vereinen und Schulen 21.055,39 € in Rechnung gestellt. Unter 

Berücksichtigung der Ferienzeiten ergibt sich hochgerechnet ein Jahreserlös von mind. 60.000 €. 

 

RM Eggerichs bittet darum, zukünftig den Zielerreichungsgrad darzustellen, d.h. Abgabe von 

Zwischenberichten, Darstellung von getroffen Maßnahmen bzw. Gegenmaßnahmen und Angabe von 

Gründen, warum Ziele noch nicht erreicht wurden. 

 

VA Bohlen-Janßen berichtet, dass sie den Zielerreichungsgrad monatlich auswertet und bei Bedarf 

mit BM Böhling und den Fachbereichsleitern bespricht. 

 



RM Labeschautzki bittet darum, die Politik ebenfalls regelmäßig zu informieren. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis. 

 


